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^a^ VWahermosa Tabb Al considerar quéVilla
^^^5^ hermosa no puede estar dependiendo de

J^^M la costalera cuando ya están los recursos
^^^^P^ para obras de protección el gobernador

Andrés Granier Meló solicitó a la Federación que se ada
íen el uso délos recursosque utilizó la Comisión Nacio
nal del Agua Conagua para la ejecución de obras del
Plan Hídrico Integral y de los cuales algunas de ellas
no fueron ejecutadas o resultaron con fallas en su edi
ficación	
Sin embargo y después de las observaciones hechas por
la Secretaría de la Función Publica hacia la delegación
de la Conagua eniabasco eri cuanto el incumplimiento
y fallas de obras el mandatario indicó que hasta el mo
mento no se puede hablar de desviación de recursos de
paité dé la delegación estatal de lá Conagua hasta que
no se desahoguen puntualmente las indagaciones
Yes que Omar Komukai Puga delegado dé la Conagua
en Tabasco se defiende de señalamientos de presunto
fraude y fallas dentro del Plan Hídrico Integral de Tabas
co al asegurar que la próxima semana solventará cada
una de las observaciones realizadas por este órgano au

ditor Precisó que más que señalar el mandatario estatal
consideró que su principal labor es el de insistir para
que la Comisión Nacional del Agua pueda cumplir en
tiempo forma los compromisos que tiene con Tabasco
y que sean las autoridades de ja Federación las que de
ben de corroborar el uso de los recursos pero no somos
nosotros sentenció	
Mientras tanto el Jefe del Ejecutivo consideró que mien
tras no haya obras de protección a la ciudad se tendrá
que recurrir a la colocación de barricadas de costales
en los puntos más vulnerables de la ciudad
Al parecer tenemos que regresar a lo que siempre me
he opuesto y me he opuesto en el sentido estricto
de que si no hay obras tenemos que poner costa
les sin embargo no podemos seguir dependiendo
de ello dijo
Cabe destacar que la instalación de los costales depen
derá en gran medida de las condiciones meteorológicas
así como él nivel de los ríos que se generen con las llu
vias y los escurrimientos de la zona alta de Chiápas y es
que considerando el mes de agosto como el más lluvio
so en el territorio tabasqueño las barricadas podrían co
locarse en julio
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